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本报讯（渝西都市报记者 凌泽英）11

月28日，全国供销合作总社合作指导部部

长程庆新率队，与全国供销合作总社合作

指导部组织指导处处长程晓霖、全国供销

合作总社农业社会化服务处处长孙长松、

全国供销合作总社指导部组织处干部乔莉

伟等一行4人，在重庆市供销合作总社党

委书记、主任李洪义陪同下，到永川区开展

供销社基层组织建设工作调研。

调研组一行来到永川区三教镇为农服

务中心，通过听取介绍、现场查看、交流沟

通等方式了解基层供销社区域性为农服务

中心建设情况等，希望探索出有限的项目

资金发挥为农服务的最大效益，建强基层

供销社组织，打造永川辨识度的基层供销

队伍，切实围绕区委、区政府的中心工作，

做好为农、惠农、助农服务。

永川区政府副区长任伯平、区供销合作

社相关负责人等向调研组作情况汇报，希望

上级组织和领导给予永川更多项目和资金

支持，助力永川基层供销社组织建设，切实

发挥基层供销社组织服务农业生产、农产品

销售的重要功能，把基层供销社建成服务

“三农”、助推乡村振兴的桥梁和纽带。

据悉，今年，永川积极向上级争取资

金，在朱沱、三教、红炉、仙龙等镇建设区域

性为农服务中心，将供销服务向基层延伸，

做好试点，探索可供全市借鉴的经验。

全国供销合作总社调研组来永调研

“永川高新区的企业管家服务太及时、

太精准了，仅用两天时间就解决了我们新

厂建设的大问题。”11月27日，重庆太平

洋精工科技有限公司（简称“太平洋精工公

司”）党支部书记、常务副总经理沙光荣看

到新厂刚开的物流通道赞不绝口。

原来，在新建昌龙大道时，从设计施工

上只为太平洋精工公司新厂预留了大门一

个通道。今年5月新厂开始建设，企业发

现物流运输受限，需要新开一个物流通道，

但这在前期规划上是没有的，如果要开这

道门需要经发改、规资、建设等多个部门审

批调规，且拆除已建好的绿化带需要企业

承担损失赔偿责任。

怎么办？抱着试一试的心态，沙光荣

对永川高新区进驻太平洋精工公司“企业

管家”温艾华说出了自己的困惑。温艾华

知悉情况后，庚即与永川高新集团物业公

司负责人衔接，向他道出了太平洋精工欲

新开物流通道，以促进物流畅通的诉求。

永高新集团随即启动应急预案，组织召开

相关部门评审，2天后即拿出准予太平洋

精工公司新开物流通道的审批手续，并联

合做出方案设计。

“在多部门参与支持下，永高新集团物

业公司免费为我们新开辟物流通道，用时

不到10天，于10月20日完工，而且没让

我们承担任何费用。”沙光荣对“企业管家”

服务赞不绝口。

“企业管家真情服务，让我们少了很多

后顾之忧，也加快了新厂建设速度。”沙光荣

说，永川高新区还开启了“不打招呼免打扰”

例行检查模式，即在对新厂建设中的环保、

安全、应急等进行检查时，不惊动企业，免除

打扰开展检查，少了企业迎来送往的麻烦。

自项目开工以来，半年时间就完成了主体施

工。同时，“企业管家”还为企业协调相邻企

业鑫易铝业工厂共壁修建、行政审批报件等

事务，真正做到服务贴心又暖心。

今年，永川高新区不断升级“企业管

家”服务，37名“企业管家”坚持“随叫随

到、不叫也到、服务周到”服务理念，为辖区

900余家企业均配备一名企业管家，实现

企业、项目全覆盖。

“企业管家”深入企业调研发展问题，

帮助企业解决签约、注册、建设、竣工、投产

运营等服务。“企业管家”聚焦企业反映强

烈的诉求和关切，围绕项目落地、要素保

障、政策兑现、涉企服务四个方面，为企业

提供全生命周期、全方位的“一对一”帮办

代办服务，将“保姆式”服务贯穿于企业发

展全过程。截至目前，“企业管家”今年为

企业解决困难问题400余件，永川高新区

企业服务部获得2023年“重庆市工人先锋

号”。

“企业管家”牢固树立“服务企业不仅

看表态、更要看行动、最终看结果”的理念，

着力解决企业发展面临的痛点、堵点、难

点、重点、关键点。每月定期、逐一走访企

业，每季接受企业满意度测评，为企业提供

全覆盖、全流程服务，帮助企业降低事务性

成本，使企业能一心一意谋发展。同时，结

合实际及时召开项目推进会、拟定时间表、

绘制作战图，以企业需求为导向，狠抓项目

落地建设和投产，竭力服务企业发展，增强

了企业获得感。

永川高新区相关负责人表示，高新区

通过推行“企业管家”服务，不断增强服务

意识，提高办事效率，为企业提供更优质、

更高效服务，切实解决企业在发展中遇到

的困难和问题，助力企业高质量发展。

渝西都市报记者 肖必胜

企业有难题 “管家”来帮忙

本报讯（渝西都市报记者 彭禹乔）百

年红旗风华正茂，弦歌不辍桃李芬芳。11

月29日，在红旗小学建校100周年之际，

该校开展了以“红旗永立、川流百脉”为主

题的办学成果展演活动。中国工程院院士

何继善，永川区委书记张智奎，区委副书

记、区长常晓勇，区委副书记蔡焘与学校师

生、校友代表齐聚一堂，共同回顾学校走过

的光辉历程，展望学校发展的美好前景。

区领导孔萍、李世红、王晓英等参加。

张智奎代表区委、区人大常委会、区政

府、区政协向红旗小学全体师生员工和广

大校友表示诚挚祝贺。他说，近年来，永川

坚持把教育摆在优先发展的战略位置，加

快建设现代化教育强区，大力推动学前教

育普及普惠发展、义务教育优质均衡发展、

普通高中多样特色发展、职业教育高水平

发展，推动现代化区域中心城市建设迈出

坚实步伐。红旗小学是永川基础教育的一

面旗帜。希望红旗小学以建校百年为新起

点，发扬“天天好习惯”的办学特色，树牢

“每一面，美一面”的办学追求，全面落实党

的教育方针，坚持为党育人、为国育才，奋

力续写新的辉煌。希望广大教师坚守三尺

讲台，潜心教书育人，做党和人民满意的

“四有”好老师。希望同学们珍惜美好时

光，砥砺品德，陶冶情操，刻苦学习，全面发

展，努力成为中国特色社会主义事业的合

格建设者和可靠接班人。期望广大校友常

忆乡音乡情，一如既往关心母校发展，支持

家乡建设，为红旗增光添彩，为永川献计出

力。

活动以开场舞《快乐的节日》拉开序

幕，伴随着红旗学子们欢快的舞蹈，会场变

成了欢乐的海洋。活动中，中国工程院院

士何继善、中国科学院院士崔向群受聘为

“永川教育智库专家”。开国上将朱良才之

女朱筱秋通过讲述其父亲在长征过程中的

革命故事，为学生们上了“百年红旗”第一

课，赓续红色精神血脉、厚植爱国主义情

怀。

据了解，红旗小学创办于 1923 年，

1978年被确定为四川省首批重点小学，

2022年红旗小学教育集团组建，形成“一

校三区六部”的办学格局。一百年来，红旗

小学秉持“以爱育爱、恒真至善”的办学理

念，担当“以德恩泽一方乡土，以学造福我

辈后生”的办学使命，培育了一大批高素质

人才，涌现出一大批杰出校友，学校先后荣

获“全国艺术教育特色学校”“全国少先队

红旗大队”“全国国防教育示范学校”等百

余项国家、市级荣誉。

永川区红旗小学举行建校一百周年办学成果展演活动
何继善张智奎常晓勇出席

本报讯（渝西都市报记者 钟 梅）11

月 29日，永川区政协十六届二十四次主

席会议召开，学习贯彻习近平总书记近期

重要讲话精神、习近平总书记有关主题教

育最新重要讲话精神等。区政协主席文

良印主持并讲话。

区政协副主席王晓英、张前勇、马奇

富、代永强、徐静秋、颜加洪，区政协秘书

长出席会议。

在学习贯彻习近平总书记近期重要

讲话精神、习近平总书记有关主题教育最

新重要讲话精神时，文良印要求，做好个

人自学。把学习作为一种生活态度、一种

工作责任、一种精神追求，坚持读原著、学

原文、悟原理，深入学习领会习近平总书

记关于主题教育系列重要讲话精神，自觉

跟进学习，做到整体把握、融会贯通。抓

好整改落实。对主题教育期间查摆出的

问题，要一项一项制定整改措施。一时解

决不了的，要拿出具体办法，明确整改时

限，确保整改到位。搞好建章立制。对主

题教育中学习贯彻习近平新时代中国特

色社会主义思想的好做法好经验，及时以

制度形式固化下来。对反复出现的问题，

补齐制度短板，堵塞工作漏洞，防止问题

反弹。

会议审议了《政协重庆市永川区委员

会委员管理办法》，通过了《区政协2023

年度评选表扬工作方案》《区政协2023年

界别活动优秀案例评比方案》《区政协

2023年理论研讨会方案》，通报了近期分

管联系工作的重要情况。

区政协副秘书长，机关委室主任、专

职副主任，机关调研员，各科室、中心负责

人，区级各民主党派专职副主委及区工商

联负责人列席会议。

永川区政协十六届二十四次主席会议召开
文良印主持并讲话


